



神奈川県東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2016-2017年度 第34週報 No. 1970 2017年(平成29年) 3月17日 第1970回 例会記録 3月24日発行

本日〈3月24日〉のプログラム

- ◆ 斉 唱 「手に手つないで」
- ◆ 献 立 ビーフカレー
- ◆ 卓 話 「行動体力と防衛体力」
 (株)チャックウィルソンエンタープライズ 代表取締役
 チャールズ ケント ウィルソン 様
 (紹介者 金森 欣一 会員)

<< 本日のBGM >>
 アルバム 「FINDING MY WAY」 / GABRIEL TAJEU



PHOTO 加野亮一 会員

司 会 白鳥 厚夫 副幹事

誕生日祝 田中龍太郎 会員 (3月18日)

点 鐘 植田 清司 会長

結婚記念日祝 白井 康夫 会員 (3月23日)

斉 唱 「それでこそロータリー」
 ソングリーダー 河野 明光 会員

会長報告 植田 清司 会長

- ・地区よりガバナーノミニー・デジグネート(2019-20年度ガバナー)被指名者確定宣言が来ております。当地区指名委員会は、ガバナーノミニー候補者として轟淳次(とどろきじゅんじ)氏(川崎マリーンRC)を告知し、3月16日までに何れのクラブも対立候補者の推薦がなかったため、3月17日付にて轟淳次氏をガバナーノミニー・デジグネート(2019-20年度ガバナー)被指名者に確定したことを宣言されました。
- ・3月度定例理事会報告

四つのテスト 横溝 亘 職業奉仕委員長
 (第1例会のみ)

ゲスト紹介 浅見 哲子 様 (ゲストスピーカー)

2016-2017年度 RI 会長 ジョン F. ジャーム



人類に
奉仕する
ロータリー

第2590地区 ガバナー 高良 明

会 長 植田 清司	会 計 白井 康夫
会長エレクト 矢野 修二	副 会 計 河野 明光
副 会 長 西山 潔	S A A 田中 龍太郎
副 会 長 伊東 英紀	副 S A A 茂木 知子
幹 事 小山市 康	副 S A A 吉田 隆男
副 幹 事 白鳥 厚夫	クラブ会報 加野 亮一

例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
例会場 ホテルキャメロットジャパン
URL <http://www.kanagawahigashi.com/>
E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

事務局 ホテルキャメロットジャパン内
 〒220-0004 横浜市西区北幸 1-11-3
 TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555
創立記念日 昭和 51 年 5 月 29 日

幹事報告

小山 市康 幹事

・本日、例会終了後にクラブ協議会を開催致します。各委員会委員長の方は出席の程宜しくお願い致します。

場所 5F ジョイス

出席報告

但野真実子 出席委員長

会員総数	50名	(30+20)名	
出席会員数	30名	(19+11)名	
出席率	73.17%		
ゲスト	1名	ビジター	0名
前回補正後	86.36%	前々回補正後	88.89%

スマイルボックス

茂木 知子 副SAA

富居利貞君 ご無沙汰しております。

植田清司君 ①浅見哲子様、本日の卓話、宜しくお願い致します。②昨日のゲレルさんの米山奨学期間終了お祝い会、カウンセラーの河野さん、茂木さん、和やかな会をありがとうございました。

石川正三君 13日のパーティーにお越しの皆様、ありがとうございました。お蔭様で無事終了。感謝致します。

月山 勇君 石川さん、古川病院開院80周年、誠にありがとうございます。益々のご隆盛、御祈念申し上げます。それにしても陽太郎先生がご存命だったら・・・。

河野明光君 ゲレルのクラブ卒業式に多くの会員に参加して頂き、ありがとうございました。

加藤仁昭君 ①古川病院80周年、おめでとうございます。石川さん、大変お世話になりました。②朝日さん、コンペ厳しく楽しい一日となりました。ありがとうございます。

友添辰哉君 朝、近所の片倉公園の掃除をして来ました。花見の準備万端です。

白鳥厚夫君 ガンスフ・ゲレルさんの卒業式主催の茂木さん、河野さん、ご苦勞様でした。良い会でしたね！

茂木知子さん ～田中SAAの秘密～田中SAAは17日に例会を欠席するので、「17日のスマイルを読んでくれ」と私に懇願しました。なんでもハワイに行くそうです。懇願しているにも関わらず、「お土産を買ってくる」とか「帰ってきたらおごる」とか言いません。今頃、コナのビーチにいます。来週の例会には日焼けして顔だけすまなそうにして出席していると思います。昨日、吉田副SAAからも「明日の例会、出席出来ない」と言われました。私は「見返りを期待しています」とお答えしております。

3月17日	9件	27,000円
本年度累計		1,375,688円

「サンバカーニバルについて」

エスコーラ チ サンバ サウヂ のダンサー、MC、営業担当
浅見 哲子 様
(紹介者 但野真実子 会員)



《プロフィール》

横浜で結成されて30年のサンバチーム、エスコーラ チ サンバ サウヂ 所属。2001年から浅草サンバカーニバルに毎年出場。S1リーグ優勝経験3回のチーム。ブラジルで1番古いサンバチームのマンガエラに敬意をもって、同チームカラーも同じピンクとグリーン。マンガエラはリオ五輪の開会式でパフォーマンスしたチームでもある。個人では2011年マンガエラでリオのカーニバルに出場。パレードの1番最後のカーホと呼ばれる大きな山車の上に乗ってパレードしたラッキーな経験あり。





第2回クラブ協議会開催

3月17日（金）例会終了後、第2回クラブ協議会が開催され、各委員会より現在までの進捗状況と今後の予定について、報告がなされました。



ガンスフ・ゲレルさん 米山奨学期間終了お祝いの会

3月16日（木）、キャメロットジャパンにて、2017年度米山奨生ガンスフ・ゲレルさんの“米山奨学期間終了お祝いの会”が会員有志により和やかに開催されました。4月から社会人として頑張ってください。



ロータリーニュース

女性会員が国際女性デーに人道奉仕のストーリーを紹介

世界の反対側に住む人たちの生活をより良くするために活躍する3人のロータリー女性会員がいます。彼女たちにインスピレーションを与えるものは何なのでしょう。

世界銀行がワシントンD.C.の本部で3月8日に主催した「国際女性デー」の祝賀行事で、3人の女性会員がこの質問に答えました。

ラジア・ジャンさん、デボラ・ウォルターズさん、アン・リー・ハッシーさんは、300人の聴衆とライブ中継を視聴した何千もの人たちに前に、それぞれの活動（アフガニスタンでの女子のための学校建設、グアテマラシティのゴミ捨て場に住む人びとへの支援、アフリカとアジアでの予防接種活動）にまつわるストーリーを紹介し、活動のインスピレーションについて語りました。

「学んでいる子どもたちの顔、権利や夢を求めて立ち上がる人たちの姿、特に、不可能だと思われるようなことに立ち向かい、夢を持つとする人たちの姿にインスピレーションを覚えます」と話すのは、ダクスベリー・ロータリークラブ（米国マサチューセッツ州）のジャンさんです。アフガニスタン出身で現在は米国に住むジャンさんは過去数十年間、アフガニスタンの若い女性や少女たちの生活改善を支援する活動を通じて、アフガニスタンと米国の橋渡し役となってきました。アフガニスタンのDeh' Subz群の625人の少女が通う学校、「ザブリ教育センター（Zabuli Education Center）」の創設者で所長を務めるジャンさんは、2015年にこの学校の第一期生が卒業し、近々、女子大学が開校する予定であると話しました。この女子学校では、数学、英語、科学、テクノロジーのほか、厳しい社会環境の中で経済的自由を達成するための方法も教えています。



ザブリ教育センター創設者・所長のラジア・ジャンさん。国際女性デーで彼女の活動が称えられました。

ユニティ・ロータリークラブ（米国メイン州）会員で神経科学者のウォルターズさんは、グアテマラシティのゴミ捨て場に住む子どもやその家族に教育や社会的サービスを提供する非営利団体、「Safe Passage」で長年ボランティア活動をしてきました。

「カヤックのおばあちゃん」としても知られるウォルターズさんは、現地の窮状への認識を高めるため、自宅がある米国メイン州からグアテマラまで、小さなカヤックで旅したことがあります。



デボラ・ウォルターズ博士（ユニティ・ロータリークラブ会員）。世界銀行が主催した「国際女性デー」のイベントにて。

ポートランドサンライズ・ロータリークラブ（米国メイン州）のハッシーさんは、ポリオ撲滅とポリオ元患者の苦しみを和らげることをライフワークとしてきました。自身もポリオサバイバーであるハッシーさんは過去14年間、全国予防接種日に参加するために、ロータリアンのチームを率いて発展途上国を訪れてきました。ハッシーさんは通常、西洋人をあまり見かけない国（バングラデシュ、チャド、マリ、ニジェール、ナイジェリア、エジプトやインドの僻地など）を活動場所として選びます。このような場所ほど、ニーズが大きく、現地訪問による広報効果と親善こそが予防接種の緊急性を訴える上で大変重要だからです。

世界銀行のGroup Staff Association委員長であるダニエル・セレンさんは、この3人の女性について次のように話します。

「私たち世界銀行は、1世代で極貧を終わらせ、人類共通の繁栄を目指して、日々活動しています。……これらの女性はまさに、世界を変え、教育・経済発展・保健で革新的かつインパクトの大きなプロジェクトを通じて人びとの生活をより良くできる女性のパワーを身をもって示しています」



ライフワークとして取り組んできたポリオ撲滅活動が称えられたアン・リー・ハッシーさん。

◎次週3月31日（金） 休会

次回〈4月7日〉の予定

テーマ 「スリランカ訪問の報告」